



Pilar Platero y Daniel Hernández Ruipérez sellan el acuerdo de cesión del edificio en presencia de Alfonso Fernández Mañueco y María Josefa García Cirac



David Arranz/Ical

# El Centro de Referencia Internacional del Español ya tiene sede en Salamanca

**El edificio, antiguo emplazamiento del Banco de España, contribuirá a la difusión cultural e investigadora**

Verónica SAN JOSÉ- Salamanca

La Universidad de Salamanca (USAL) ha recibido la antigua sede del Banco de España en la capital salmantina donde se ubicará el Centro Internacional de Referencia del Español y que se plantea como «el nodo más importante del mundo en materia de investigación y estudio del español».

Así lo manifestaba el rector, Daniel Hernández Ruipérez, durante el acto oficial de entrega del inmueble por parte del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas. Hernández Ruipérez ha insistido en la idea de que la enseñanza del español es «una fuente de prestigio en el mundo y de in-

gresos muy importante», por lo que ha justificado los esfuerzos para «investigar y enseñar el idioma». «Este futuro Centro pretende ser el pilar fundamental de las iniciativas de liderazgo que la Universidad de Salamanca realiza en este campo», ha añadido.

Aunque el rector no ha dado fechas de inicio de obras ni del coste de su reforma, desde la Universidad se ha reconocido que en el inmueble de 1.315 metros cuadrados, se integraría «la Cátedra de Altos Estudios del Español, el equipo de I+D+i de Cursos Internacionales, una biblioteca y el Espacio de Creación Digital del Español».

Además, se prevé que la Univer-

**FUNDACIÓN MAPFRE Y USAL CONVOCAN BECAS POR 24.000 EUROS PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD**

sidad facilite gratuitamente al Ayuntamiento de Salamanca, dentro del edificio, los espacios necesarios para desarrollar las actividades vinculadas a la acción municipal denominada «Salamanca, Ciudad del Español». Un centro que volcará su atención en contribuir a la investigación, difusión cultural, creación, promoción, evaluación y certificación de

la lengua española a nivel mundial», señalan.

Por otra parte, el presidente de la Fundación Mapfre, Antonio Huertas, y el rector de la USAL, Daniel Hernández, sellaron un acuerdo de colaboración por el que ambas instituciones se unen en un proyecto público-privado por el que cuatro jóvenes graduados con discapacidad podrán estudiar en uno de los Master que ofrece el Instituto Multidisciplinar de Empresa de la universidad salmantina. Con ello podrán desarrollar prácticas en empresas de seis meses de cara a «posibilitar la incorporación de personas on algún grado de discapacidad al mundo laboral».